

Im Jahr 1968 wurde in Meitzendorf ein eigener Anglerverein gegründet.

Dieser Verein wurde dann am 29.04.1995 neu gegründet und mit dem Namen Anglerverein Meitzendorf e.V. Am 03.08.1995 in das Vereinsregister eingetragen.

Der Anglerverein ist ein anerkannter, gemeinnütziger Verein, der sich neben dem Angeln auch der Pflege von Gewässer und Natur sowie auch dem Besatz von Fischen in den angepachteten Gewässern befasst.

Für all diese Tätigkeiten werden jährliche Arbeitseinsätze geplant und durchgeführt.

Um den organisatorischen Ablauf mit den Behörden, wie Finanzamt, Umweltamt und Fischereibehörde besser zu bewältigen, ist der Anglerverein Meitzendorf Mitglied in Anglerverein Untere Ohre und damit im Landesverband Sachsen Anhalt.

Dem Verein können alle Angler zum Zweck der Ausübung des Angelns und der Verwirklichung des Grundsatzes der Einheit von Biotop- und Artenschutz beitreten.

Somit können auch nicht ortssässige Angler in unserem Verein aufgenommen werden.  
Ein Gültiger Fischereischein ist Bedingung für eine aktive Mitgliedschaft.

Wir führen 2 mal im Jahr ein Gemeinschaftsangeln durch, sowie einen Arbeitseinsatz und danach wird gegrillt und der Tag begossen.

Da wird natürlich nicht nur Anglerlatein dargeboten.

Wir treffen uns auch spontan im Sommer zum Familienangeln, bei dem auch Kinder und Ehepartner dabei sind. Dann wird auch gleich mal ein ganzen Wochenende gezieltet. Seit 2009 wird auch der Frühjahrsputz rund im Meitzendorf vom Verein organisiert. Beim ersten mal waren fast 40 Helfer, nicht nur Angler dabei, und diese hatten alle Hände voll zu tun um Gräben, Feldwege usw.vom Müll zu befreien.

Waren wir noch vor der Wende weit über 70 Mitglieder, so sind wir zum gegenwärtigen Zeitpunkt 56 aktive Angelfreunde, darin sind zur Zeit 4 Frauen und 2 Jugendliche. Unsere Mitglieder stammen hauptsächlich aus Meitzenhof, aber wir haben auch Mitglieder aus Barleben, Gutenswegen, Klein Ammensleben, Dahlenwarsleben, Groß Santersleben, Hohenwarsleben, Niederndodeleben, Heinrichsberg, Wolmirstedt, Magdeburg und sogar aus der Potsdamer Ecke aus Seddiner See. Viele Mitglieder freuen sich, daß wir seit einigen Jahren wieder viel gemeinsam unternehmen.

Jährlich nehmen auch eine Männermannschaft, und eine Frauenmannschaft an den Kreismeisterschaften teil, mit großen Erfolg. Seit 2 Jahren stellen die Meitendorfer Angelfrauen den Kreismeister. Auch bei den Jugendmeisterschaften ist die Teilnahme gesichert und wir haben schon seit 2 Jahren ein Jugendkreismeisterin.

Schön wäre es , wenn sich noch mehr Kinder und Jugendliche für diesen Sport begeistern könnten.

Für all diejenigen, die sich für unseren Verein interessieren, steht unser 1 Vorsitzende Haiko Kahlfeld gern zur Verfügung.